

Kinderfest Reiten, Tischlern und Spielen

EUTRITZSCH

Der Kleingartenverein „Naturheilkunde Eutritzsch“, Delitzscher Straße 129, feiert morgen und am Sonntag sein Kinder- und Gartenfest. Zum Auftakt, morgen 10 Uhr, spielt die Partyband „Schwof & Dance“. Nach dem Mittagessen werden für die kleinen Besucher von 14 bis 16 Uhr Spiele, wie Sackhüpfen, Eierlauf, Ringewerfen oder Fischeangeln, angeboten. Beim Galgenkegeln können Groß und Klein beweisen, was in ihnen steckt. Von 15 bis 18 Uhr können Kinder zusätzlich auf Ponys reiten, auf der Hüpfburg toben sowie kreativ in der Kindertischlerei werkeln. Ab 18 Uhr folgt die Kinderdisco und 20.30 Uhr der Lampionumzug. Währenddessen können die Großen ab 19 Uhr das Tanzbein schwingen und gegen 21.45 Uhr das Feuerwerk genießen.

Für Sonntag wird ab 10 Uhr zum Frühschoppen eingeladen. Musikalische Unterhaltung mit dem Bläserorchester der Freiwilligen Feuerwehr Seehausen gibt es von 12 bis 15 Uhr. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. *nah*

Geyserhaus Lebendiges Puppentheater

Am Sonntag ab 16 Uhr ist Marietta Schuster mit dem lebendigen Puppentheater Krambambolo zu Gast im Jugendtreff auf der Parkbühne Geyserhaus, Kleiststraße 52 in Eutritzsch. Im Gepäck hat sie das Stück „Der freche Paul“. In der Geschichte ärgert Paul Tobi und Jenny. Er nimmt ihnen Spielzeug, Süßigkeiten und Taschengeld weg. Der Eintritt kostet fünf, ermäßigt drei Euro. *r.*

Vortrag Testament und Erbfolge

Alles rund um das Testament und die gesetzliche Erbfolge erfahren Interessierte am Mittwoch in den Räumen des Bürgervereins Mückern-Wahren, Georg-Schumann-Straße 294 in Wahren. Dort zu Gast ist Rechtsanwalt Heinrich Steinführer, der ab 17 Uhr einen Vortrag hält und Fragen gerne beantwortet. *r.*

Um telefonische Voranmeldung unter 9011781 wird gebeten.

Eutritzsch Gottesdienst für Kinder

Die Christuskirchengemeinde lädt für Sonntag zum Krabbel- und Kleinkindergottesdienst in das Pfarrhaus in der Gräfestraße 18 in Eutritzsch ein. Los geht es 16 Uhr. In erzählerischer und spielerischer Form wird der Gottesdienst gefeiert und im Anschluss bei Tee und Gebäck geplaudert. *r.*

Gohliser Raumpioniere beenden ihre Mission



Ihre Galaxie ist die Georg-Schumann-Straße, ihre Mission die Erforschung, Eroberung und Weiterentwicklung selbiger. In den vergangenen zwei Jahren schlüpfen die Kinder der Erich-Kästner-Grundschule und der Kindertagesstätte Mottelerstraße (Träger ist der Verein Fairbund) in die Rolle von Raumpionieren. Unterstützt wurden sie dabei von der Galerie für Dich, der Kunstvermittlung der Galerie für Zeitgenössische Kunst (GFZK). Zum Abschluss des Projektes bauten die Raumpioniere Zukunftsmodelle für die Magistrale, in denen sie Dinge zeigen, die sie sich für die Straße wünschen würden. Am Mittwoch wurde noch einmal ordentlich gefeiert – mit einer Stadtrundfahrt in der historischen Straßenbahn und einer tollen Sause im Garten des Stadtteilzentrums Anker in der Rentfstraße. Foto: André Kempner

Üben am akustischen Objekt

Universitätsmusikdirektor stellt Klavier für Projekt „Musik macht schlau“ zur Verfügung

EUTRITZSCH

Anlässlich des fünfjährigen Bestehens des Projekts „Musik macht schlau“ stellt der Schirmherr des Projekts, Universitätsmusikdirektor David Timm, ein Instrument aus Beständen der Universitätsmusik als Dauerleihgabe zur Verfügung. Das Blüthner-Piano findet seinen Platz in der Musikschule Geyserhaus, wo es von Musikschülern und Stipendiaten genutzt werden kann.

Mit dem Programm „Musik macht schlau“ fördert der Verein Geyserhaus seit 2008 die musikalische Bildung von Menschen, die aufgrund ihrer Einkommenssituation von Angeboten der musikalischen und kulturellen Bildung ausgeschlossen sind. Ein weiteres wichtiges Ziel des Projekts besteht darin, breite Gesellschaftsschichten und relevante Institutionen

für die Bildungschancen und die positiven sozialen Effekte zu sensibilisieren, die der Beschäftigung mit Musik innewohnen. „Der Ver-

ein freut sich sehr über das neue Instrument. Nun haben die Stipendiaten endlich die Möglichkeit, auf einem akustischen Kla-

vier zu üben und damit die Fähigkeiten des klassischen Klavierspiels wie Anschlagstechnik und Fingertechnik zu erlernen. Die Unterstützung durch unseren Schirmherrn ist uns eine wertvolle Hilfe“, sagt Projektleiter Florian Schetelig. In Kooperation mit der Stiftung „Bürger für Leipzig“ stehen im Rahmen des Stipendiatenprogramms seit 2008 jedes Jahr 25 Stipendien für Kinder aus einkommensschwachen Familien bereit. Sie erhalten für ein Jahr kostenlosen Gesangs- oder Instrumentalunterricht.

Ab dem kommenden Schuljahr wird der Verein mit Gewandhaus und Internationalem Bund ein neues Projekt an der Karl-Liebnecht-Grundschule starten. Dort werden Tanz- und Musikpädagogen musikalische Früherziehung im Hort durchführen. *r.*

www.mms.geyserhaus.de



Universitätsmusikdirektor David Timm (links) übergibt Florian Schetelig (rechts) das Klavier für das Projekt „Musik macht schlau“. Foto: privat

Wassergeheimnisse im Auwald

Abenteuer-Exkursionen für Ferienkinder

WAHREN/LEUTZSCH

Sommer, Sonne, Ferien – ideale Voraussetzungen, um den Geheimnissen des Auwalds auf die Spur zu kommen. Die Umweltpädagoginnen des Projekts „Lebendige Luppe“ laden alle 7- bis 13-jährigen Kinder und Jugendlichen zu Wasser-Erlebnis-Exkursionen in den Auwald ein. Dabei wollen sie spannenden Fragen auf den Grund gehen: Warum sind Flüsse für die Tiere und Pflanzen im Auwald so wichtig? Welche Bedeutung hat das Wasser im täglichen Leben?

Ausgerüstet mit Forscherrucksäcken geht es los, um Wälder, Flüsse, merkwürdige Wasserbewohner, rätselhafte Spuren und verblüffende Phänomene zu entdecken. Je nach Alter der Abenteuerer kommen auch GPS-Geräte

zum Einsatz und werden selbst gebaute Miniboote mit einem Wunsch auf die Reise geschickt.

„Das Geheimnis des Wassers“ heißt es für Kinder von 7 bis 10 Jahren am 16. und 31. Juli sowie 6. August von 14 bis 16.30 Uhr. „Abenteuer Wasser“ gibt es für Jugendliche von 11 bis 13 Jahren am 19. und 29. Juli sowie 8. August von 14 bis 16.30 Uhr. Treffpunkt ist jeweils die Gustav-Esche-Straße, Parkplatz an der Leutzschbrücke. Um festes Schuhwerk, idealerweise Gummistiefel, und wettergerechte Kleidung wird gebeten. Die Exkursion ist kostenlos. Verantwortlich ist der NABU-Landesverband Sachsen. *r.*

Da die Exkursionen auf zwölf Teilnehmer beschränkt sind, wird um Anmeldung unter 015782333383 oder per Mail an baehr@nabu-sachsen.de gebeten.

Vier Neue für MoGoNo Fußball-Stadtligist ohne Abgänge

GOHLIS

Fußball-Stadtligist Motor Gohlis-Nord hat für die bevorstehende Saison vier neue Akteure verpflichtet: Franz Seiring kommt vom Radfelder SV, Marcus Albrecht vom SV Jesewitz sowie Viet-Hai Nguyen und Roman Kasyanenko vom Thierbacher SV.

„Wir haben uns zudem in der Offensive verstärkt und mit

Marcus Albrecht einen zweiten Torwart geholt“, sagte Trainer Christian Schulze. Abgänge gibt es beim Ex-Bezirksklasse-Klub aus dem Stadion des Friedens keine: „Die junge Truppe bleibt nach der erfolgreichen Saison so zusammen.“ Nach Rang acht als Aufsteiger in der abgelaufenen Saison mit 13 Siegen und 14 Niederlagen bleibt für 2013/14 der Klassenerhalt das Ziel. *Torsten Teichert*

ANZEIGE

InsektenSchutzGitter
Für Fenster und Türen. Nach Maß.

- Montage ohne Bohren am Fenster
- Günstige Preise durch eigene Fertigung
- Kostenlose Beratung vor Ort
- Ständige Ausstellung

boldt Innenausbau GmbH
Dieskastr. 127, 04249 Leipzig

Infos und Termine:
0341 / 42 40 310